



Iniciativa realizada por Teck Quebrada Blanca y Fundación Mis Talentos:

Familias cuidadoras de niños, niñas y jóvenes autistas de Chanavayita cierran ciclo de talleres de autocuidado con feria de servicios

Caleta Chanavayita.- Cuidar también es cuidarse. Con esa premisa, durante cuatro meses, familias de niños, niñas y jóvenes del espectro autista de la caleta Chanavayita participaron de un ciclo de talleres de cuidado y autocuidado, que hoy cierra con la realización de la Feria de Servicios - Inclusión y Autismo.

Porque acompañar a un hijo o hija del espectro autista es un viaje de amor, pero también de desafíos cotidianos, esta iniciativa buscó fortalecer el bienestar de quienes acompañan cada día ese camino. Los talleres entregaron un espacio de respeto, contención y también herramientas concretas de autocuidado.

Como parte de su Estrategia de Desarrollo Comunitario, Teck Quebrada Blanca colabora en esta iniciativa dirigida directamente a las familias de caleta Chanavayita, como parte de los programas que buscan promover el bienestar social en la comunidad. "Tenemos un compromiso con el desarrollo local de los territorios donde operamos y, en este caso en particular, en Chanavayita tenemos una alianza con la Fundación Mis Talentos, la escuela local y las familias que participan, porque todos tenemos el mismo propósito de promover el desarrollo integral y la calidad de vida de los niños y niñas que le dan vida a este



feria contó con diversos stands como Orgullo Neurodivergente, Alimentación funcional, Fundación Mis Talentos, Una mirada respetuosa del espectro autista, Escuela Chanavayita y CORMUDES, quienes entregaron información y brindaron orientación a las familias. Uno de los momentos más emotivos de la jornada fue el testimonio de Yanniret Lillo, madre cuidadora participante del ciclo "Este taller ha sido un regalo para mí. Me ha ayudado a entender mejor a mi niño y a encontrar formas efectivas de apoyarlo. Me ha recordado que no estoy sola en este camino y que hay personas que se preocupan por mí y por mi niño."

La jornada también incluyó la entrega de certificados y distintivos a madres, padres y cuidadoras que participaron del proyecto, y un recorrido guiado por los diferentes stands de la feria, generando nuevos vínculos y fortaleciendo redes de apoyo local.

Esta iniciativa forma parte del compromiso de Teck Quebrada Blanca y Fundación Mis Talentos por avanzar en la construcción de comunidades más inclusivas, fortaleciendo los entornos familiares como pieza clave para el desarrollo integral de niños, niñas y jóvenes neurodivergentes.

borde costero", afirmó Juan Pablo Vega, gerente de Gestión Comunitaria de Teck Quebrada Blanca. "Las familias tienen un impacto enorme en la vida de sus hijos e hijas, y quienes están a cargo de los cuidados también necesitan espacios de autocuidado para atender su salud física y mental"

señaló Marjorie Lara, Directora de Educación y Trabajo Inclusivos de Fundación Mis Talentos. "Trabajar con familias es una acción necesaria para promover el respeto y la inclusión desde cada hogar. Nos emociona haber estado en terreno en Chanavayita abordando una temática tan relevante y,

muchas veces, invisibilizada."

UNA FERIA PARA ACERCAR APOYOS CONCRETOS

El broche de oro final de este proyecto fue la realización de la Feria de Servicios - Inclusión y Autismo, donde las familias participantes y la comunidad pudieron conocer directamente servicios disponibles relacionados con Autismo y cuidados. La

